

学校と保護者、地域を結ぶ



サ ル ビ ア

～チームの力を生かした楽しい学習が進む～伊勢崎市立赤堀東小学校 令和6年5月28日 第19号

各学年の多様な学習活動③

1年生

21日に1年生が学校探検を行いました。グループごとに、教室利用のルールを守ることや協力することやいっしょに勇気を出して探検することなど、大切な要素を含んだ学習です。

現在1年生は、1階と2階の図書室を利用することはありますが、高学年のように自主的に移動することはできません。今回の学習では、校舎内の各教室等を知り、その部屋を使わせてもらうためのあいさつやマナーを守りながら、部屋ごとの役割も学びました。子どもたちの目は、どれもみなキラキラしていて、受け入れる職員たちも真摯に向き合い、質問に答えるなどしました。

校長室の耐火金庫について、私が「絶対なくなつては困る大切な物がしまつてあります」と説明したら、ある女の子から返ってきた言葉は「思い出？」



4年生

『一日の日課を友だちに伝える』ということをテーマに、4年生が英語の発表をしています。全員の前で話すような形式張った発表ではなく、練習をした後は席を移動しながらすれ違った友だちに伝え合うといった、とても自然な動きの、ほのぼのとした雰囲気で行われました。「男の子女の子関係なく、誰とでも仲良く伝え合うことを楽しめていますね」と、参観に来ていた中部教育事務所の方もとても感心されていました。

コミュニケーションを、スムーズに楽しいものにできるかは、日頃の人間関係や学級の温かい雰囲気が大きく影響すると思います。今日の子どもたちは、将来のあたたかい社会を予感させる、素敵な姿でした。

